
CTADE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO INFANTIL DE LA JUNTA 
MUNICIPAL DE TORRERO CELEBRADO EL DÍA 24 DE MAYO DE 2018. 

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, siendo las 18.00 horas del día 24 de mayo, previa convocatoria 
al efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal de Torrero del Excmo. Ayuntamiento de 
Zaragoza, en la Sala Multiusos del Centro Cultural, C/ Monzón, 3, bajo la presidencia de la Concejala D" . 
Luisa Broto Bernués, y los vocales que la componen y a continuación se indican: 

ASISTENTES 
D. Germán Berbegal García por Grupo Zaragoza en Común(ZEC) 
D. Jesús Dominguez Sala por Grupo Zaragoza en Común(ZEC) 
D. Javier Salas Beser por Grupo Zaragoza en Común (ZEC) 
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Excusan su asistencia O". Ana Lacasa Vidal, vocal del PP, y D" Lorena Regalado Moreno, vocal del 
ZEC. El resto de los vocales ni asisten ni excusan. 

Está presente como invitado D. Chuaquín Bernal Cupido, cuyo nombramiento como vocal de CHA 
se realizará en el próximo pleno 

Actúa como Secretaria D" M" José Artigas Lasa, Jefa de Negociado de la Junta. 
Realizada una primera convocatoria, al no existir quórum necesario se entenderá convocada la sesión 

automáticamente quince minutos más tarde con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, 
la Presidenta declara abierta la ses ión para deliberar y resolver sobre los asuntos que comprenden el orden 
del día. 

La Presidenta da la bienvenida a los asistentes al tercer Pleno infantil realizado en esta Junta, son 
representantes de los CEIP Luis Vives, Domingo Miral y Sainz de Varanda y del lES Blecua. Les explica el 
funcionamiento del Pleno y presenta a los miembros del mismo. 

I.PRESENTACION DE LAS ACCIONES REALIZADAS EN LOS COLEGIOS Y EN EL 
BARRIO. 

El vocal de Cultura D. Germán Berbegal realiza una presentación de todas las actividades educativas, 
culturales y deportivas que se han realizado desde el anterior Pleno. También se informa de las demandas del 
año pasado y se han resuelto como más aparcamientos, paso de peatones en la c/Oviedo, rampas de acceso, 
campaña de concienciación para dueños de perros ... entre otras. 

A continuación los centros educativos proyectan unos vídeos donde explican los proyectos que están 
llevando a cabo con la aportación realizada por la Junta: 

-El lES José Manuel Blecua con el proyecto "El ambiente como tercer educador" : crear nuevos 
objetos reciclando otros viejos, puntos de recogida de libros para su intercambio, acondicionamiento del hall, 
reinventando las aulas con pinturas y cuadros, tratar los tabiques con redes modulares en diferentes tonos de 
un color y figuras geométricas. Quieren seguir con otros espacios del centro. 

-CEIP Luis Vives presenta " Re-vives" con la remodelación del patio que se trabaj ó con padres, 
madres, niños, niñas y comunidad educativa, se consigue que el recreo sea un espacio donde el alumnos y 
alumnas deciden y aprenden a jugar en interacc ión. 

-CEIP Domingo Miral presenta "Sembrando futuro y recreos pacíficos e inclusivos" con la 
presentación de juegos alternativos con una mayor diversidad y potenciando la igualdad del género. Este 
espacio favorece una mejor convivencia entre el alumnado. 

-CEIP Ramón Sainz de Varanda presenta " Imagina tu patio" con el propósito de crear un espacio de 
aprendizaje y convivencia donde la educación se vive a través del juego. 

Los niños del CEIP Domingo Mural presentan las propuestas para la mejora del barrio que han 
recogido en la reuniones de delegados como arreglar fuentes estropeadas, poner semáforos sonoros , más 
contenedores de pilas, instalar una tirolina en el Parque de los pinos, peatonal izar la c/Mesones de Isuela, 
mayor limpieza de calles y parques de cacas e incrementar carteles informativos sobre e l tema, más dotación 



de mobiliario y juegos lúdicos en los parques del barrio, arreglar los bancos rotos, cambiar ubicación del 
parking de motos que dificulta la visibilidad en la Avenida América con la calle Doctor Ibáñez y habilitar un 
carril-bici que enlace con el que bien por el canal y que suba por la c/Fray Julián Garcés. 

La Concejala-Presidenta contesta que se impulsarán las iniciativas propuestas y se les contestará con 
las que se puedan hacer y las que no el porqué. Agradece el trabajo de todos-as porque sin vosotros no se 
podría hacer nada. Se compromete a visitar todos los centros para ver todos los proyectos 

Se presenta D. Chuaquín Bernal, que será nombrado como vocal de CHA, muestra su interés por 
t,odos los proyectos presentados que demuestran una comunidad educativa activa. Se nota que el distrito es 
un barrio reinvindicativo. 

2. RUEGOS Y PREGUNTAS. 
Se establece un turno de ruegos y preguntas para el público asistente, no siendo estas intervenciones 

objeto de reflejo en el acta (art. 26.5 del Reglamento de Órganos Territoriales y de Participación Ciudadana) 

y no habiendo más asuntos a tratar, se levanta la sesión a las 19.30 horas. I 
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LACONCEJALA-PRESIDENTA, LA SECRETARJA, 
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Fdo.: Luisa Broto Bernués s Lasa 


